

Confía la CMIC que 2011 sea el año de la infraestructura

Isabel Becerril

La industria de la **construcción** ajustó al alza sus expectativas de crecimiento para 2011, de 1.2 a 2.2 por ciento, con lo que generará entre 150 mil y 180 mil empleos, aunque en la crisis perdió 200 mil.

Eduardo Correa Abreu, dirigente de la Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC), dijo esperar que 2011 sea, ahora sí, el año de la infraestructura.

Aclaró que eso no quiere decir que se vayan a cumplir las metas del Programa Nacional de Infraestructura, “eso no va a suceder”, ya que apenas registra un avance de 42 por ciento.

En ese plan se trazan los objetivos, estrategias, metas y acciones para aumentar la cobertura, calidad y competitividad de la infraestructura del país para el periodo 2007-2012, con inversiones de dos billones 532 mil millones de pesos.

Correa Abreu insistió en que éste no será el sexenio de la infraestructura.

En conferencia de prensa señaló que falta confianza hacia el sector.

De ahí que la banca privada otorgue créditos a cuentagotas a los empresarios del ramo. En el caso de Banobras refirió

que hasta diciembre de 2010 el 99 por ciento de los créditos que proporcionó fueron para dependencias federales y gobiernos estatales y municipales, y sólo le prestó a seis constructoras.

Inseguridad

Señaló que la inseguridad le está “pegando fuerte” al sector, ya que sus costos de producción han aumentado por las diversas medidas que están aplicando para protegerse de los asaltos o secuestros.

Anotó que 85 por ciento de las empresas afiliadas son pequeñas y medianas, algunas con tres o cuatro trabajadores fijos, otras con cien o 200, y cada quien invierte dependiendo de cómo se sientan de seguros y en qué entidad federativa operan.

Desde finales de 2010 la inseguridad ha provocado que más de 20 obras públicas estén en proceso de suspensión, ante el temor de empresarios y trabajadores de ser víctimas de secuestros, asaltos y extorsiones.

Los constructores en las regiones norte y sur del país son los que están sufriendo la mayor ola de violencia. “Hay mucha inseguridad en Ciudad Juárez, Tamaulipas, Sinaloa, la Sierra de Chiapas y en Guerrero.”

